
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 07, DE 22 DE JANEIRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Como a Prefeitura está realizando o serviço de manutenção 
do sistema de iluminação pública de nossa cidade, 
considerando que no início deste ano os ativos foram 
entregues pelas companhias fornecedoras?  

 2- Tal serviço está sendo prestado diretamente pela Prefitura, 
ou foi contratada uma empresa para realizar tal atividade? Se 
houve terceirização quais empresas já foram contratadas para 
tal atividade no exercício de 2015? 

 3- Já existe licitação em curso para a contratção de uma 
empresa que prestará de forma definitiva tal serviço? Se sim, 
encaminhar cópia dos editais  de tais processos. 

  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 22 de janeiro de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI  

Vereador 
 
 
 

 


